



Die Kleinen waren mit großer Freude bei der Jubiläumsfeier für den Kindergarten Pomardstraße dabei. Foto: Michael Bahr

„Schön, ein Querg zu sein“

Der Kindergarten Pomardstraße feierte sein 20-jähriges Bestehen

NACKENHEIM „Die Kiga, der wird 20 Jahr, das Fest beginnt mit Tanz“, erklang am Samstagnachmittag aus den Kehlen der Kindergarten-Kids, die, umringt von ihren stolzen Eltern, eine richtige kleine Show vorbereitet hatten.

Von
Bettina
Müller-Salis

Für allgemeine Erheiterung sorgte die Zeile „und wenn er mal zusammenfällt, dann baum mer'n wieder uff!“ im Kindergartenlied. Großen Applaus ernteten die Kleinen auch mit ihrem Musical von den „Quergs“, die trotz verschiedener Farben alle gleich sind und herausfinden wollen, was sie denn von anderen Wesen unterscheidet. Sie ziehen in die Welt hinaus und lernen – jeder für sich – verschiedene andere Tiere wie Hase, Hund und Maus kennen. Zwar haben diese Tiere einige recht bemerkenswerte

Eigenschaften, doch die Quergs kommen alle zu dem selben Schluss: „Es ist doch schön ein Querg zu sein!“ singen sie und laden alle anderen Tiere zu einer großen Party ein.

Bei der Begrüßung hatte Kindergartenleiterin Elke Liebmann an die Höhen, Tiefen „und Mmmm“ des Geburtstagskindes erinnert. Liebmann dankte dem Team und dem Elternausschuss für ihren Einsatz bei der Festvorbereitung. Trotz aller Bemühungen um einen neuen Namen für den Kindergarten soll es bei „Kindergarten Pomardstraße“ bleiben. „Wir konnten uns weder mit einem niedlichen noch mit einem Tiernamen identifizieren“, sagte Liebmann zur Begründung. Allerdings soll es im Herbst ein kleines Projekt zur Bedeutung des Straßennamens geben.

Bürgermeister Bardo Kraus gratulierte ebenfalls zum 20. und erinnerte an die Geschichte des Kindergartens. Außer-

dem überbrachte er Grüße des damaligen Bürgermeisters Günter Ollig, der sich zu Zeit in Urlaub befindet. „Als ich mein Kind zum ersten Mal hier herbrachte, hatte ich selbst weiche Knie“, erinnerte sich Elternausschussmitglied Kerstin Weyrauch, „doch von Tag zu Tag habe ich mehr Vertrauen in das Superteam gewonnen.“ Elternausschussvorsitzender Rule Kirschhoff schloss sich ihrem Dank an. Eine Tombola mit Preisen von Sponsoren aus dem Ort, ein Quiz zum Kindergarten und eine Ausstellung mit Fotos zu allen Aktivitäten der vergangenen Jahre rundeten neben Speisen und Getränken das Festprogramm ab.

Am späten Nachmittag gab's noch ein Piratenstück, gespielt von der Bodenheimer Puppenkiste. Darin soll es um eine Insel namens Nackenheim, einen Bürgermeister, eine Kindergartenleiterin und natürlich einen Schatz gegangen sein ...